

## NOTA DE PRENSA

### **PRIMER VICEPRESIDENTE DEL CONGRESO PLANTEA MAYOR PRESUPUESTO PARA UNAM EN EL 2018**

- 3 millones gestionaremos en Ley de Presupuesto.
- Saluda inicio de obra del pabellón de ingeniería ambiental de la UNAM.

Ilo, 29 de agosto de 2017.- En el marco de su función de representación el parlamentario de Moquegua, Mario Mantilla Medina, participó en la ceremonia de inicio del Semestre Académico 2017-II en la filial Ilo de la Universidad Nacional de Moquegua (UNAM); y su reconocimiento, así como en el vaciado de la primera columna del pabellón de la Escuela Profesional de Ingeniería Ambiental de esta casa de estudios.

Destacó que viene realizando una gestión para que en la Ley de Presupuesto del año 2018 se considere una partida de 3 millones de soles para UNAM, lo cual permitirá la contratación de docentes universitarios y la promoción de la educación. Fue durante la ceremonia realizada en el Campus Universitario –Ciudad Jardín.

Tras recibir un reconocimiento de parte de dicha casa de estudios, el legislador Mantilla Medina ratificó su compromiso con sus electores y con los jóvenes de la región que representa. Agradeció la distinción y a la vez dijo que estos actos lo estimulan pero que más importante es mantener la confianza de quienes lo eligieron.

Recordar que el congresista moqueguano fue uno de los impulsores de los convenios de cooperación en investigación con la prestigiosa Universidad de Cambridge (Reino Unido) y con la de Las Palmas (España). Por tanto, se logró insertar un artículo en la Ley de Presupuesto 2017 para la ejecución de estos proyectos de investigación.

Igualmente se presentó la oportunidad de gestionar a favor de la universidad el Centros de Innovación Productiva y Transferencia Tecnológica (CITE) Pesquero y el CITE agroindustrial para Ilo. Agregó que junto al rector Washington Zevallos y con el Ministerio de Producción se logró que sigan vigentes.

El parlamentario Mantilla Merino, mencionó que presentó cuatro proyectos de ley: dos para Ilo y dos para la región Moquegua. Dos ya están aprobados para ingresar al Pleno.

Anunció que para el mes de setiembre realizarán dos seminarios sobre el Centro Arqueológico Cerro Baúl, para que sea puesto en valor y del desentierro de los pueblos de Quinistaquillas. “Vamos a hacer un evento macro regional para ver que se puede generar otra actividad económica como es el turismo”, acotó.

De otro lado, el doctor Washington Zevallos, ex parlamentario y actual presidente de la Comisión Organizadora de la UNAM destacó el apoyo de los congresistas.

## DÍA DE LA ENFERMERA

Asimismo, Mantilla Medina visitó el Hospital MINSA de Ilo, ubicado en zona de la Pampa Inalámbrica, donde celebró junto con las enfermeras de dicho centro de salud, el Día de la Enfermera Peruana. En su alocución el parlamentario resaltó el abnegado trabajo que realizan día a día las trabajadoras de la salud por el bienestar de todos los peruanos.

En dicho evento, estuvieron presentes el administrador del hospital, el Dr. Reynaldo Paredes y su director, el Dr. Pécy Huancapaza.

Saludos cordiales